
К
омитетом по госу

дарственной поли
тике, законотворче-

ству и работе с муниципаль-
ными образованиями 18 апре-

ля было рассмотрено обраще-
ние группы депутатов Убинс-
кого района в Законодатель-
ное Собрание Новосибирской
области по вопросам многих
нестыковок в организации ра-
боты администрации района и
райсовета. По заявленной по-
вестке председатель комитета
А. Г. ТЕРЕПА предоставил
слово как представителям вла-
сти, так и депутатам,  критичес-
ки оценивающим работу влас-
ти, изложить которую предло-
жили мне:

—  Зачем мы здесь? Что
мы хотим сказать убинской
власти в стенах Законода-
тельного Собрания? Что
можем предложить законо-
дателям? Понимаю, вы, на-
верное, хотите спросить:
«Кто такие «мы»?». Мы —
это восемь депутатов район-
ного Совета, то есть, третья
часть Совета.

Районную власть мы про-
сим только об одном: не ставь-
те перед нами неприступную
стену, препятствующую испол-
нению депутатских обязаннос-
тей. Но, чтобы понимать глуби-
ну деградации районной влас-
ти в обозначенной теме, дол-
жен привести факты наруше-
ния Конституции РФ, Феде-
рального закона № 149-ФЗ «Об

Двуглавая птица мощным взмахом крыл возносится к ареолу зари и
парит, сминая простор над Великой страной. Так сложилось с седых ве-
ков. Так есть и теперь. Только раньше, оставляющий за собой губернии,
волости и селения мудрый орёл напутствовал подданных: живите с Бо-
гом! Жили русичи по божьему завету, да и были довольны.

Сегодня, исполняя свой приветственный круг над областями, краями,
сёлами да хуторами вольная птица  желает: живите правильно! Только
как жить «правильно» — не говорит. Полагаясь, наверное, на 21-й просве-
щённый век и культуру россиян.

Жители Убинского района знают как жить «правильно». По закону!
Только закон всяк понимает по своему.

информации, информационных
технологиях и о защите инфор-
мации», других законов и нор-
мативных правовых актов  рай-
онного Совета.

Вот простей-
ший вопрос  — по-
лучить информа-
цию во властных
структурах. На ос-

новании ст. 11 Положения о ста-
тусе депутата Совета депутатов
Убинского района «Право депу-
тата на обращение», с целью ис-
полнения депутатских полномо-
чий, нам  приходится часто об-
ращаться в различные инстан-
ции с просьбой предоставить ин-
формацию, необходимую для
подготовки к сессиям, заседани-
ям постоянных комиссий и т. п.
За прошедший год из инстанций
областного уровня получить зап-
рашиваемую информацию  —
проблем не возникало.

Но при обращении к Пред-
седателю Совета депутатов рай-
она Сучкову С. М., в админист-
рацию  района, главе  О. Ф. Ко-
нюку, главам сельсоветов райо-
на даже по вопросам, имеющим
— предположительно — корруп-
ционную составляющую, депу-
таты получают  резко негатив-
ную реакцию на сам факт обра-
щения.

Казалось бы, начальник
юридического отдела админис-
трации В. В. Ябс, оказывающий
по договору юридические услу-
ги райсовету, обязан урегулиро-
вать любые недоразумения, ко-
торые вполне могут возникать.
Но юрист не способствует реа-
лизации законного права депу-
тата на получение информации.
Более того, действия служаще-

го юротдела нередко направле-
ны, скорее всего, на юридичес-
кое обоснование сокрытия рай-
онной властью запрашиваемой
информации.

Вот пример, последний, са-
мый «горячий». 10 апреля, на
заседании мандатной комиссии
член комиссии Т. Н. Ковалёва
спрашивает: «На основании ст.
34 п. 7 Регламента Совета де-
путатов я обратилась к Предсе-
дателю Совета  предоставить
протокол голосования на после-
дней сессии, в феврале. Полу-
чила отказ. Ответьте: могу я
знать как мы проголосовали?

Депутаты несколько раз на
заседании мандатной комис-сии
прочитали пункт 7 ст. 34 Регла-
мента .  Дословный текст: «При
проведении открытого голосова-
ния формируется список с ре-
зультатами голосования, в кото-
ром указываются фамилии и
инициалы депутатов и результа-
ты голосования каждого депута-
та. Список с результатами голо-
сования подлежит размещению
на официальном сайте Совета
депутатов в течение трех рабо-
чих дней после окончания рабо-
ты сессии, а также может быть
опубликован в периодическом
печатном издании «Ведомости
Убинского района Новосибирс-
кой области» или газете «Убин-
ский вестник» по решению Со-
вета депутатов, принятому боль-
шинством голосов от числа де-
путатов, присутствующих на за-
седании. Депутат по заявле-
нию, поданному председате-
лю Совета депутатов, вправе
получить список с результа-
тами голосования». Реакция
председателя райсовета отри-

Убинская  власть:
разговор  глаза
в глаза

Продолжение на стр 2.

Депутаты правящей коалиции «Единой России» и ЛДПР
выступили с новой омерзительной законодательной

«инициативой» перезахоронения тела основателя Советского
государства В.И. Ленина.

На самом деле это ничто иное, нежели очередное весеннее
обострение антисоветизма, которое охватывает фашиствующих
либералов и лжепатриотов накануне дня рождения великого
сына человечества Владимира Ильича Ленина.

В то время, как руководство России призывает к стабильно-
сти в стране, находятся персонажи, которые вновь пытаются
вогнать общество в режим жесткой конфронтации. Который раз
приходится напоминать этим «ревнителям традиционных цен-
ностей», что В.И. Ленин похоронен с соблюдением всех право-
славных канонов.

Между тем, эти деятели, похоже, уже забыли, что с Мавзо-
лея В.И. Ленина принимал легендарный парад 7 ноября 1941
года Верховный Главнокомандующий Красной Армии И.В. Ста-
лин. Именно с этой трибуны вожди нашего народа принимали
парад Победы в июне 1945 года. Уместно будет напомнить, что
все человечество, затаив дыхание, следило за тем, как перед
Мавзолеем шли сотни тысяч москвичей, приветствовавших пер-
вого в мире космонавта Юрия Гагарина. Кремль, Красная пло-
щадь, Мавзолей — это величайший архитектурный ансамбль,
один из объектов всемирного наследия, охраняемый ЮНЕС-
КО.

Считаем, что даже тем, кто с недоверием относится к на-
шей истории, должно быть известно, что главным противником
коммунистов в ХХ веке был фашизм. Именно гитлеровцы сна-
чала загнали в концлагеря немецких коммунистов, а затем втор-
глись в нашу страну, уничтожая все на своем пути. В первую
очередь на оккупированных территориях Советского Союза они
рушили памятники Ленину и Сталину. Немецкий нацизм был
осужден на Нюрнбергском трибунале. Но вот в России гидра
либерального фашизма вновь пытается поднять свою отврати-
тельную голову.

На самом деле вся эта гнусная возня затеяна, чтобы от-
влечь внимание народа от глубочайшего социально-экономи-
ческого кризиса, в который ввергнута наша страна руками «дру-
зей Запада», стоящих за атакой на В.И. Ленина. Народ все бо-
лее энергично выражает негодование падением доходов, бес-
конечным ростом цен на продукты и лекарства, тарифов ЖКХ и
проезда на транспорте. А ему навязывают очередную пляску
на гробах.

Заявляем, что этим моральным уродам не удастся их оче-
редная антисоветская провокация. Как мудро сказал великий
поэт Расул Гамзатов, «Если ты выстрелишь в прошлое из пис-
толета, будущее выстрелит в тебя из пушки». Ведь именно под-
пись В.И. Ленина стоит под решением о создании Российской
Советской Федеративной Социалистической Республики. Имен-
но Ленин стоял у истоков создания великого Советского госу-
дарства, преемницей которого является нынешняя Российская
Федерация.

КПРФ считает, что руководство России и Совет Безопаснос-
ти должны жестко осудить эту опасную провокацию, которая
ведет к разжиганию социальной розни и может рассматривать-
ся как проявление политического экстремизма, дестабилизиру-
ющего обстановку не только в столице, но и в стране.

Мы обращаемся к гражданам России с призывом ответить
на эту грубую антикоммунистическую вылазку массовым учас-
тием в мероприятиях КПРФ, посвященных дню рождения Вла-
димира Ильича Ленина и 100-летию Великого Октября.

«КПРФ
решительно
осуждает
весеннее обострение
антисоветизма и русофобии»

цательная: протокол по заявле-
нию выдать не можем. Если де-
путаты проголосуют  своим
большинством, тогда получите
и узнаете кто как проголосова-
ли. Но при нынешнем большин-
стве в Совете это нереально.

Попытался вразумить пре-
седателя райсовета и руководи-
тель мандатной комиссии Н. Ф.
Кортузов. Ещё раз зачитал п. 7
ст. 34 Регламента Совета. Но
«не дрогнул» председатель:
«Только после голосования де-
путатов заявитель получит про-
токол голосования». Текст это-
го пункта №  7 прочитали седь-
мой раз уже на сессии райсо-
вета 11.  04. 2017 г. Председа-
тель сказал, как отрезал: «Толь-
ко после голосования». Он ведь
знает чьё большинство в Сове-
те.

Пригласили к трибуне на-
чальника  юридического
отдела администрации:
переведите, мол, с  рус-
ского на русский. Его от-
вет: «Вначале проголосо-
вать, и в случае боль-

шинства рук, можно будет вы-
дать протокол  голосования».
Такому единодушию можно по-
завидовать.

Ну, если власть грудью
встала, чтобы не дать инфор-
мацию о том как голосуют де-
путаты, значит, она чего-то бо-
ится. Что вам скрывать? Это
ведь право депутата. Ответ оче-
виден: партия большинства
скрывает от избирателей как
голосуют депутаты.

Попробуйте в этих услови-
ях получить бюджетную рос-
пись, акт выполнения строи-
тельных работ, при строитель-
стве, например, модульной тен-
товой спортивной площадки,
сколько было реально потраче-
но  денег на дострой дома на
ул. Майская, 31 «б». Не дают,
отвечают: «...эта информация
не затрагивает ваши личные
интересы».

Это яркое подтверждение
того, откуда идёт волна по со-
крытию информации о работе
органов местного самоуправле-
ния. Ответы глав МО Круглоо-
зёрного и Раисинского сельсо-
ветов поражают  своей «юри-
дической виртуозностью» в
стремлении отказать в предос-
тавлении информации. Так за-
конное право депутатов на по-
лучение информации превра-
щается в ширму.

Порой выговорить частокол
юридических терминов сложно,
но нагораживают.

Николай ШУДРИК,
депутат Совета

депутатов района.

Уважаемые читатели! Возможно вы заметите «перевес» текстовой информа-
ции этого номера. Но случай-то уникальный: по просьбе депутатов райсовета скор-
ректирована работа Законодательного Собрания НСО и проведено заседание коми-
тета с «убинской» повесткой дня. Будут ли какие-либо результаты?

1. ИНФОРМАЦИОННАЯ БЛОКАДА ДЕПУТАТОВ

ЗАЯВЛЕНИЕ
ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ЦК КПРФ
Г.А. ЗЮГАНОВА
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С днём международной солидарности,
дорогие товарищи!
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С докладом о резуль
     татах мероприятия

выступил  аудитор палаты
Алёхин В.Н. Объектами конт-
рольного мероприятия стали:
Министерство транспорта и
дорожного хозяйства НСО, Го-
сударственное казенное уч-
реждение «Территориальное
управление автомобильных
дорог Новосибирской облас-
ти», администрации сельских
Советов многих районов, в том
числе, — Крещенского, Убин-
ского и Чёрномысинского
сельсоветов Убинского райо-
на.

КСП изучила 1,14 тыс. го-
сударственных и муниципаль-
ных закупок в регионе на об-
щую сумму 7,14 млрд рублей.
Из них 517 закупок сделали
бюджетные учреждения раз-
ного уровня на 3,15 млрд руб-
лей.

В ходе аудита закупок ус-
тановлены 302 нарушения и
недостатка на сумму 1,28
млрд рублей, основная часть
которых приходится на случаи
ненадлежащего определения
цены и исполнения контрактов
на строительные работы, а
также случаи не предъявле-
ния неустойки за несвоевре-
менное исполнение контрак-
тов, — рассказали в КСП. —
Также были установлены слу-
чаи неэффективного и нере-
зультативного использования
средств, выделенных на за-
купки.  Имеются случаи бан-
кротства застройщиков,
получивших аванс на стро-
ительство жилья для пере-
селения граждан и не вы-
полнивших работы. (Это
ведь убинский вариант пере-
числения ок. 10 млн. рублей за

Стратегия развития пи
щевой и перерабаты-

вающей промышленности Но-
восибирской области до 2025
года будет представлена на
рассмотрение правительства
региона до 1 июля текущего
года. Об этом ТАСС сообщил
областной министр сельского
хозяйства Василий Пронькин.

«По плану до 1 июля мы
должны представить страте-
гию региональному правитель-
ству. Сейчас она «каркасная»
и требует уточнений, предло-
жений, замечаний. Мы призы-
ваем всех - производителей,
переработчиков, потребите-
лей, поучаствовали в ее обсуж-
дении. Мы должны получить
общенародный рабочий доку-
мент», - сказал министр.

«Подводя годовые итоги в
пищевой и перерабатывающей
промышленности, мы обрати-

ли внимание на торговые
сети, в том числе, которые
зашли из других регионов.
Некоторые только 9% прода-
ют товаров, произведенных в
регионе. Нас используют как
денежный мешок. Зачем нам
это надо? Мы что - себя сами
не можем прокормить?» —
подчеркнул министр, добавив,
что такие нюансы обязатель-
но надо учитывать при разра-
ботке стратегии.

В рамках стратегии наме-
чено реализовать 50 проек-
тов. Согласно документу, на
территории региона будет
сформировано несколько тер-
риториально-отраслевых аг-
рокластеров на основе круп-
ных сельхозпредприятий.
ИА ТАСС.

КРАХ ПОЛИТИКИ
ГЛАВЫ РАЙОНА — МЫ
«ЗАТАЩИЛИ» СЕТЕВИКОВ,
МОЛ, ТЕПЕРЬ ЕСТЬ
ВЫБОР У НАСЕЛЕНИЯ

Куда делся миллиард?
НА КОНТРОЛЕ

П
орой выговорить
частокол юриди
ческих терминов

сложно, но нагораживают,
видимо, в надежде, что чи-
тать никто не будет.

Вот фрагмент ответа:
«…исключается возмож-
ность предоставления ин-

формации о деятельности
государственных органов и
органов местного самоуп-
равления, если в запросе
ставится вопрос о право-
мерной оценке актов, при-
нятых государственным ор-
ганом, органом местного са-
моуправления, проведении
анализа деятельности госу-
дарственного органа, его
тер-риториальных органов,
органа местного самоуправ-
ления либо подведомствен-
ных организаций или про-
ведении иной аналитичес-
кой работы, непосредствен-
но  не связанной с защитой
прав направившего  запрос
пользователя  информаци-
ей».

Так, «языком кандидатов
юридических наук» скрывают
информацию от депутатов
райсовета главы Круглоозёр-
ного и Раисинского сельсове-
тов. Вопроса о том, кто и где
подготовил таких «толковате-
лей» закона не возникает,
ибо из прокуратуры района,
администрации района,
председателя райсовета —
ответы схожи.

В Убинском очень привет-
ствуется поведение депутата
на сессиях: пришёл, проголо-
совал — довольный ушёл. Об
этом на сессии в феврале

Факт
Солдат пришёл с фронта. Дорожная пыль

от колёс единственной в деревне полутор-
ки только-только рассеялась. Полевые цветы, —
те, от запаха которых кружилась  голова его лю-
бимой женщины, прижал к груди, чтобы теперь
никакая сила на Земле не могла сорвать их дол-
гожданную встречу... И шагнул... Нет, побежал...

Эту встречу, наверное, именно так  предста-
вил  себе скульптор и навсегда запечатлел во-
ина  из Борисоглебки в камне. С полевыми цве-
тами для любимой женщины.

Двое воинов-земляков вернулись с той вой-
ны Героями Советского Союза: А. Д. Андреев и
Л. С. Константинов — случай уникальный. Но...

один из депутатов поведал:
«Я целый год молчал, как и
другие, молча  поддерживал
руководителя района». Но не
все работают — рукой.

14 апреля 2017 г. Новоси-
бирский областной суд  вос-
становил в  правах депутата
Убинского района Кондрюко-
ва М. В., которого безоснова-
тельно большинство депута-

тов на сессии райсовета в сен-
тябре 2016 г. лишило манда-
та. Характерно, что нестыков-
ки организаторов такого реше-
ния до сессии так же отмеча-
лись мандатной комиссией
райсовета. Но, полагаю, рай-
онной власти через подконт-
рольное большинство актив-
ного депутата надо было уб-
рать из Совета, что и было
сделано. Как определил суд
второй инстанции, — в нару-
шение закона. Кто за это от-
ветит?

После обращения М. В.
Кондрюкова в Прокуратуру
НСО был получен ответ:

1. Вышеуказанное реше-
ние принято преждевремен-
но.

2. Комиссия по мандат-
ным вопросам ещё накануне
сессии пришла к выводу об
отсутствии достаточных дока-
зательств непредставления
Кондрюковым сведений о до-
ходах на несовершеннолетне-
го сына и предложила пере-
нести рассмотрение этого
вопроса на внеочередную сес-
сию до выяснения всех обсто-
ятельств. Но председатель
Совета депутатов проигнори-
ровал это решение, а боль-
шинство депутатов поддержа-
ло.

3. Прокуратура района в
ходе проверки не выяснила
причины отсутствия справки о
доходах.

4. Областная прокуратура

не установила факта непред-
ставления справки о дохо-
дах.

Облпрокуратура конста-
тирует: изложенные обстоя-
тельства исключают наличие
у Кондрюкова умысла на не-
соблюдение обязанности по
представлению сведений о
доходах  на сына и его вину
в отсутствие этих сведений в
Совете депутатов Убинского
района.

При этом мнение третьей
части депутатов райсовета
осталось неизменным: сес-
сия райсовета своим боль-
шинством незаконно лишила
мандата Кондрюкова М. В. за
активность .

Поэтому нет ответа на
вполне закономерный воп-
рос: как избавить депутатов
райсовета, от неправомер-
ных действий районной вла-
сти? На вопрос: почему до
сих пор Законодательное
Собрание, Правительство
области никак не отреагиро-
вали на многочисленные об-
ращения жителей района на
«косяки», допущенные пред-
ставительной и исполнитель-
ной властью района -  отве-
та нет. Проверьте же хоть од-
ной проверкой весь комплекс
проблем и сделайте выводы!
Кстати, как основной прин-
цип противодействия корруп-
ции Федеральный закон от
25.12.2008 N 273-ФЗ (ред. от
03.04.2017) «О противодей-
ствии коррупции» предписы-
вает: публичность и откры-
тость деятельности государ-
ственных органов и органов
местного самоуправления.
При этом, обязывает все до-
кументы, в том числе и фи-
нансовые, публиковать в от-
крытом доступе. Поищите в
Интернете сметы затрат на
ремонты, строительство жи-
лья,  бюджетные росписи и
иные документы, подлежа-
щие обязательному опубли-
кованию. Найдёте ли?

Подозрение возникает:
птицу подменили — орёл
подслеповатый стал!

Отчет Контрольно-счётной палаты Новосибирской об-
ласти по результатам проверки законности и эффектив-
ности использования средств областного бюджета, на-
правленных на объекты дорожной инфраструктуры в
2015 году и за текущий период 2016 года рассмотрен на
заседании комитета Законодательного Собрания Ново-
сибирской области по транспортной, промышленной и
информационной политике.

Общая сумма нарушений при госзакупках составила
1,3 миллиарда рублей.

не выполненные работы и не
сданный многоквартирный жи-
лой дом на ул. Майская, д.31
«б». Спустя полгода, органи-
зация-подрядчик обанкроти-
лась. Примечание редакции).

Докладчик отметил, что
заказчиками необоснованно
приняты и оплачены работы на
общую сумму 2 594,8 тыс.руб.,
подлежащую возмещению в
местные бюджеты, в том чис-
ле:

— Битковского сельсовета
на сумму 971,6 тыс.руб.;

— Бобровского сельсовета
на сумму 424,4 тыс.руб.;

— Королевского на сумму
44,7 тыс.руб.

— Убинского сельсовета на
сумму 415,5 тыс.руб.

— Соколовского сельсове-
та на сумму 738,6 тыс.руб.

Данные нарушения свиде-
тельствуют об отсутствии над-
лежащего системного контроля
за ходом дорожно-строитель-
ных работ со стороны государ-
ственного и муниципальных
заказчиков, администраций
муниципальных районов, под-
рядных организации и органи-
заций, заключивших договоры
на проведение строительного
контроля, предусмотренного
п.п. 4 и 7 ст. 53 ГрК РФ, п.п. 7.1
и 7.3 СП 48.13330.2011 «Свод
правил. Организация строи-
тельства».

Для устранения выявлен-

Продолжение на стр 3.

Убинская  власть:
разговор  глаза
в глаза

2. СУД ВЕРНУЛ ДЕПУТАТУ НЕЗАКОННО
ИЗЪЯТЫЙ МАНДАТ

Продолжение на стр 3.

Но появились опасе
ния... Опасения о том,

что, может быть, не «навсегда».
Трещины полезли снизу вверх, ре-
ально обозначив разломы, кото-
рые каждый год увеличиваются.
Своевременно обеспокоился быв-
ший глава сельсовета, мол, преж-
де, чем уйти на пенсию, надо па-
мятник отремонтировать.

Прошёл год с того времени,
как захотели ремонтировать. Толь-
ко был ремонт или не был, никто
не знает: по документам, вроде,
был, по мнениям многих  жителей
— нет. Но деньги-то потрачены.

Требуют депутаты от главы-
сменщика: сметы, акты приёмки-
сдачи, в общем, документацию, —
покажите. Говорят, не дадим копии
документов. Опять же, депутаты
волнуются: отчего это бывший гла-
ва «на вахту заступил», к памят-
нику часто наведывается. То ли
бригадой руководит, которая па-
мятник недоремонтировала. Что
же на самом деле происходит?

ных недостатков и нарушений
представления Контрольно-
счетной палаты Новосибирс-
кой области направлены в:

— администрацию Кре-
щенского сельсовета Убинско-
ого района;

— администрацию Черно-
мысинского сельсовета Убин-
ского района;

— администрацию с. Убин-
ское Убинского
района.

Аудиторы
Контрольн о-
счетной палаты
отметили, что
с ох ра н е н и ю
большого чис-
ла нарушений
способствует
фактическое от-

сутствие на муниципальном
уровне финансового контро-
ля, в том числе в сфере заку-
пок, которым, как правило,
занимаются  должностные
лица местных администра-
ций,  и  соответствующая ра-
бота фактически не прово-
дится. Так что итоги прове-
рок КСП могут вызвать нема-
ло скандалов.

 — Контрольно-счетная
палата в очередной раз дока-
зала свой высокий професси-
онализм и уровень компетен-
ции. Завышение цен в ходе
закупок - известная болезнь,
которой грешат руководители
и на областном уровне, и на
уровне муниципальных райо-
нов. Надеюсь, что те наруше-
ния, которые выявила Конт-
рольно-счетная палата, будут
исправлены, - комментирует
член фракции КПРФ в Законо-
дательном собрании Андрей
Жирнов.

КСП рекомендовала Пра-
вительству НСО  направить в
Прокуратуру Новосибирской
области материалы для про-
ведения проверки в отноше-
нии администраций Колыван-
ского, Убинского и Сузунского
районов Новосибирской обла-
сти в связи с выявленными на-
рушениями при проведении
дорожно-строительных работ.

Источники информации: КСП,
газета «За народную власть», ИА
«Тайга-инфо».

ремонт после ремонта?

СЕЛО ДВОИХ ГЕРОЕВ СОВЕТСКОГО СОЮЗА — БОРИСОГЛЕБКА
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На заседании комитета
Заксобрания было высказано
много мнений, в том числе и
изложены данные, которые
могли бы насторожить своим
безапелляционным подходом
и однозначностью любого жи-
теля Убинского района. От-
дельные цифры столь неожи-
данны, что впору думать: в
Убинском ли районе я живу, с
теми ли земляками общаюсь
ежедневно, которые высказы-
вают своё мнение. Невольно
просятся вопросы: что же это
за методики учёта мнения
граждан? Не заказ ли это на
хорошее мнение?
   Министр регионального раз-
вития НСО  И. Н. ЯКОВЛЕВ:

— Ваше мнение — мне-
ние субъективное, оно не со-
впадает с мнением жителей
Убинского района, имею вви-
ду данные социологического
опроса. Такие исследования
мы делаем два раза в год. По
нашему мнению глава Убин-
ского района по уровню до-
верия среди населения
Убинского района занимает
шестое место среди глав
районов с полным довери-
ем населения. Данные ис-
следования деятельности эф-
фективности органов местно-
го самоуправления в соответ-
ствии с Указом Президента и
Постановления Правитель-
ства РФ также подтверждает
высокий уровень доверия - 76
%. Убинский район по этой
же методике традиционно
занимает первые строчки
в рейтинге районов.

Продолжение на стр 4.

25 апреля состоялось окрытие Публичного центра
правовой информации МКУК «Убинская районная биб-
лиотека» (ПЦПИ).

Директор МКУК «Убин
ская районная биб-

лиотека» Н. П. ШАЛИПЧИК
открыла встречу и попривет-
ствовала представительную
областную делегацию в со-
ставе: С. А. ТАРАСОВОЙ,
директора Новосибирской го-
сударственной областной на-
учной библиотеки, Президент
Новосибирского библиотеч-
ного сообщества, председа-
тель комиссии по духовному
и патриотическому воспита-
нию и межнациональным об-
щениям, Ю. Ю. ЛЕСНЕВСКО-
ГО, директора Новосибирс-
кой областной специальной
библиотеки для незрячих и
слабовидящих, Л. М. ЗЯБЛЕ-
ВОЙ, уполномоченного по
правам ребёнка НСО, В. И.
ШАМАЕВА, заведующего

Центра по правовой информа-
ции информационно-библио-
графическим отделом НГНОБ.

— В последнее время мы

замечаем,— отметила
Нина Петровна, —  повы-
шенный интерес населе-
ния нашего к правовой ин-
формации по различным
вопросам. Информацию
можно получить в различ-
ных информационных си-
стемах, но мы сегодня от-
крываем Публичный
центр правовой информа-
ции МКУК "Убинская рай-
онная библиотека", услуги

которого, не сомневаюсь, бу-
дут очень востребованы. Мы
благодарны гостям из Новоси-
бирска, руководству района за
организацию этого центра.

 С. А. ТАРАСОВА:
— Хочу отметить, что

центр, который сегодня откры-
вается, будет оказывать по-
мощь людям не только в полу-
чении правовой информации,
но и любой социально значи-
мой, в том числе и по вопро-
сам экологической информа-

В. И. ШАМАЕВ

Л. М. ЗЯБЛЕВА

Н. П. ШАЛИПЧИК

ции. Какие цели мы ставили
при организации Центра в
Убинском? До этого времени

доступ к ресурсу Межведом-
ственной программы по оказа-
нию помощи в получении пра-
вовой информации  имели
только органы муниципальной
власти, с открытием же Цент-
ра возможности значительно
расширяются.

В Новосибирской области
эти центры совершенно оправ-
данно эти центры стали разме-
щаться в библиотеках.

В. И. ШАМАЕВ:
— Сегодняшнее меропри-

ятие — значимое событие не
только Убинского района. За
прошедшие годы открыты и
действуют  125 Центров ин-
формационно-консультацион-
ных пунктов. Благодаря Про-
грамме сети публичных цент-

ров социально значимой и
правовой иинформации.

Основной задачей про-
екта является поддер-
жание программы как
нормално функциони-
рующей системы.
Ю. Ю. ЛЕСНЕВСКИЙ,
директор Новосибирс-
кой специальной обла-
стной библиотеки для
незрячих и слабовидя-
щих:

— Сегодня к жите-
лям вашего района при-
шла реальная точка
опоры для тех, кто нуж-
дается обратиться и по-

к правовой информации — интерес

лучить информацию. Следую-
щим шагом, несомненно, бу-
дет работа, чтобы они стали
постоянными пользователми
предлагаемого информацион-
ного ресурса, что очень важ-
но.

Для этого надо научиться
делать точные запросы и не
потеряться в огромном море
получаемых данных.

И ещё немаловажная воз-
можность открывается для
незрячих и слабовидящих, это
реальная возможность приоб-
рести для таких людей смысл
жизни с иным, более насы-
щенным ритмом, с иным ка-
чеством.

Л. М. ЗЯБЛЕВА:
— До принятия этой про-

граммы доступ на местном
уровне к программам «Консуль-

С. А. ТАРАСОВА

 КСТАТИ А. В. МОРОЗОВ, депутат
Законодательного Собра-
ния НСО:

— Я полностью разделяю
оценку Игоря Николаевича. И
это зиждется не просто на кон-

сперологических обстоятель-
ствах а на очень большой и
продуктивной деятельности
власти, консолидированной
вместе с работой областной
исполнительной и законода-
тельной властью. Это проявля-
ется в реализации программ,
благоустройстве Убинки, чего
не было лет восемь назад. По-
езжайте в район и вы увидите,
что впервые за всю историю
района все деревни и насе-
лённые пункты доступны для
транспортного сообщения в
любую погоду. Спортивные
объекты, хоккейная коробка по-
строена в этом году — и всё это
глава администрации, в том чис-
ле вместе с районным советом.

Игорь Николаевич, нет в
Убинском  никакого конфлик-
та. Есть конфликт группы де-
путатов в районном Совете с
большинством депутатов. А
политическая жизнь там насы-
щена: все парламентские

КАКОВ РЕЗУЛЬТАТ?
Он закономерен: отдел

экономики райадминистра-
ции есть, экономики — нет:
— показатель прибыли при-
быльных предприятий на нача-
ло 2016 г. года был 32-й в обла-
сти, на конец - 33- е место. Да-
лее данные по 4 кварталу:
— обеспеченность жильём на
человека - 29 место;
— количество малых предпри-
ятий - 34 место (последнее);
— доля малого бизнеса в объё-
ме товаров и услуг - 29 место;
— объём платных услуг населе-
нию - 28 место;
— среднедушевой доход - 31
место;
— надои молока - 29 место.

 По данным мониторинга Га-
рантийного Фонда Новосибирс-
кой области в разрезе финансо-
вых организаций и муниципаль-
ных образований региона по со-
стоянию на 1 января 2017 г. из
400 организаций НСО, получив-
ших микрофинансирование, по
Убинскому району значится —
ноль.

По государственной про-
грамме Новосибирской облас-
ти «Развитие субъектов мало-
го и среднего предпринима-
тельства в Новосибирской об-
ласти» по району получен все-
го один грант.

Глава района не принял
участия ни в одном совещании
с предпринимателями за 2016
год.

Поэтому предприниматели
Убинского района не чувствуют
уверенности в завтрашнем дне
и не строят долгосрочных пла-
нов на развитие. Власть их пот-
чует угрозами: о  расторжении
договора аренды земельного
участка, договора аренды по-
мещения и т.п.

фракции представлены в рай-
совете, очень публичны отчё-
ты главы района, и при этом
солируют в зале большей час-
тью представители меньшин-
ства. То есть, это гражданское

общество, которого в
других районах нет.
Попробуйте не дать
слово у них…

При этом, глава админи-
страции мог бы эту сессию
провести в тиши кабинета,
однако же позвали 300 чело-
век (РДК) послушать и сде-
лать соответствующие вы-
воды. Постоянно говорю с
представителями политичес-
ких  партий, и это сложно. И я
считаю, что правильное пред-
ложение сделал Игорь Равиль-
евич, и это нам неплохо было
бы продвинуть и привлечь бы
к этому своих политических со-
юзников и построить консен-
сус. А если это не так, то пусть
скажет тот, кому законом это
надлежит делать.

Сегодня мы создаём непо-
нятный прецедент в стенах
Заксобрания и я не понимаю
вообще что происходит. Наши
ли это полномочия? Почему я
так эмоционально говорю?
Потому что пять созывов изби-
раюсь от  Убинского района,
это 20 лет — на всякий случай

—  и имею возможность эту
ситуацию оценивать.

В. Я. КАРПОВ, замести-
тель председателя Законо-
дательного Собрания:

— При подготовке заседа-
ния комитета мы хорошо пони-
мали, что не можем отказать в
доверии группе депутатов
сельского района, не имеющих

большинства в Совете депута-
тов Убинского района, а также
другую группу, которую воз-
главляет  глава района. Ду-
маю, что эту ситуацию нам
надо рассмотреть на президи-
уме Заксобрания, обобщить
всю информацию и оценить.

Но, с другой стороны, хо-
телось бы найти правильные
решения, чтобы,  наметилась
положительная динамика.
Консервировать эту ситуацию
нельзя.

Да, надо рассмотреть на
президиуме. Но хочу отметить:
имеющее место противостоя-
ние району на пользу не идёт.
Вас выбирали для того, чтобы
от вас была польза.

От представителей вла-
сти выступил С. М. СУЧКОВ,
председатель Совета депу-
татов Убинского района:

— Мне известны те про-
блемы о которых здесь гово-
рилось. Депутаты неоднократ-
но обращались и в органы
прокуратуры, и в следствен-
ный комитет и в ФСБ.

Убинский район — это

единственный сельский рай-
он, где работает система
электронного голосования.
Так работаем год. И никогда
вопроса о предоставлении
протокола о том, кто как про-
голосовал пофамильно, не
возникало.

Недавно этот вопрос был
поставлен. На основани пун-
кта седьмого статьи 34 Рег-
ламента мы предоставим
протокол голосования, если
сессия решит о том, чтобы
этот протокол формировать.
Исхожу из того, что на одной
из сессий райсовета мы та-
кой вопрос поставили и де-
путаты проголосовали: нам
таком список  не нужен.

На сессии с отчётом гла-
вы за оценку работы главы
района за 2016 год «удовлет-
ворительно» проголосовали
17 депутатов из 24, против
было 5 и один воздержался.

Предлагаю провести вы-
ездное заседание комитета в
Убинский район, и вы увиди-
те своими глазами как много
сделал Олег Фёдорович для
района.

А. Г. ТЕРЕПА, председа-
тель комитета по государ-
ственной политике, законо-
творчеству и работе с муни-
ципальными образованиями:

— Согласно Коституции
местное самоуправление ре-
гулируется не только законом
ФЗ-№ 131, но и Уставом.
Единственное  решение, ко-
торое мы сегодня можем при-
нять — это принять к сведе-
нию позицию, изложенную
докладчиком и выступающи-
ми.

Убин с к ая  в л ас ть:
раз г ов ор  гл аз а
в  гл аз а

3. ПРАВДА ЛИ, ЧТО УРОВЕНЬ ДОВЕРИЯ ГЛАВЕ РАЙОНА — 76%,
А РАЙОН «ЗАНИМАЕТ ПЕРВЫЕ СТРОЧКИ В РЕЙТИНГЕ»?

Продолжение на стр 4.

татн +», «Грант» и другим ре-
сурсам был ограничен.

В НСО вопросами откры-
тия таких центров с 2004 г. за-
нимается областная организа-
ция Новосибирское библио-
течное общество в партнёр-
стве с Научной областной биб-
лиотекой и с областной биб-
лиотекой для слабовидящих
граждан.

Мы занимаемся создани-
ем действенной сети правовой

информации: с 2004 г. уча-
ствуя в грантовых програм-
мах. В 2008 г. - это был грант
Новосибирской обществаен-
ной палаты  и сейчас они по-
лучили название Гранты Пре-
зидента РФ, в этом году уже
открыто 12 подобных Центров
и эта работа продолжается.

Евгений КОНОНОВ.
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Двуглавый орёл, про-
летая ранним утром над
Убинским районом, ска-
зал с недовольной хри-
потцой: «Коней менять
пора. Переправа скоро!»

Уби нск ая  влас ть:
раз г овор   гл аза
в гла за

Окончание. Начало на стр 1, 2, 3.

На заседании комитета по государственной политике, за-
конотворчеству и работе с органами местного самоуправле-
ния причутствовали убинцы: глава района О. Ф. Конюк, С.
М. Сучков, Е. В. Почуева, Н. Н. Трепузов, а также А. Н. Бояр-
ский, руководитель КФХ, заместитель председателя Совета
депутатов Борисоглебского сельсовета В. Н. Демичев и
Н. В. Шудрик

Продолжение выступле-
ния А. Г. Терепы.

...Имею в виду, что ведут-
ся разбирательства надзор-
ными органами и судебными
инстанциями. Мы заканчива-
ем разговор, но я чувствую,
что сближения позиций сто-
рон не наблюдается, так ска-

зать, консенсус не виден.
Вообще роль депутатов

очень важна для функциони-
рования органов власти, да
и избиратель должен знать
как работает и за что голосу-
ет его депутат. Тут всё понят-
но: если голосование прово-
дится тайное, то и результа-
ты показывать не надо. Но
если голосование проводит-

ся открытое, то почему не пре-
доставить протокол голосова-
ния? В чём проблема?

Слушая эту ситуацию, я
ощущаю, что в данном случае
странным является то, что
можно не соглашаться друг с
другом по принципиальным
вопросам, но опускаться до

уровня нарушения регла-
мента это недопустимо.
Поэтому, предвидя исход

нашего обсуждения, надо от-
метить, что мы не можем зас-
тавить должностное лицо ис-
полнять законы, но, в то же
время, и говорить  о том, что
ничего не происходит, будет
не правильно. Больше нас
должно волновать что мы
должны делать для решения
проблем избирателей.

Мне показалась очень
симптоматичной и

знаковой одна фраза, связы-
вающая  единым поясом всех
представителей исполни-
тельной власти района, ска-
занная С. М. Сучковым в от-
вет на вопрос помощника
Прокурора НСО.

Вопрос:
— Прошу уточнить. Я ви-

дел ответ прокурора Новоси-
бирской области на обраще-
ние депутатов, переданный
заявителями, и ответ Прокура-
туры Убинского района. Они
просто не совпадают.

Как вы думаете, почему?
Ответ:
— Ну, вы же знаете: два

юриста — три мнения!
На что прозвучало чёткое

возражение:
Когда Прокурор области

направляет представление
главе района, а он его не вы-
полняет, приходится Прокура-
туре областного уровня этим
заниматься...

И всё же, как всё дорое,
сделанное другими людьми,
быстро забывается. Гостей
приглашают в Убинское по-
смотреть на преобразившие-
ся дома и улицы, благоуст-
ройство... Но всё это нача-
лось после личной инициати-
вы бывшего главы Убинского
сельсовета В. П. Сенькова,
которого за эти успехи, в рев-
ностном гневе районная
власть не допустила в каче-

стве кандидата на должность
главы района. Побоялись. А
тут есть что вспомнить. В 2011
году   инициатива  Сенькова
пробила административные
барьеры и удалось войти в
программу 185-ФЗ «О Фонде
содействия реформированию
ЖКХ», совместно с министер-
ством строительства и ЖКХ
НСО принимал участие по за-
щите данной программы в
Москве, благодаря чему было
привлечено в бюджет Убинс-
кого сельсовета дополнитель-
ное финансирование за счет
федерального и регионально-
го бюджетов на реализацию
данных программ более ста
шестидесяти миллионов руб-
лей.

За счёт этих средств был
проведен капитальный ре-
монт 23-х многоквартирных
домов.

Кроме этого, была прове-
дена большая работа по пе-
реселению граждан из ветхо-
го и аварийного жилья жите-
лей 17-ти домов, один был
включён включён в програм-
му на 2016 год. Справедлива
ли эта «забывчивость»?

О «забывчивости», пере-
ходящей в незнание ситуции
«на местах» говорит мнение о
том, что в районе «впервые за
всю историю района все де-
ревни и населённые пункты
доступны для транспортного
сообщения в любую погоду».
Да, отчасти это так — дере-

4. С. М. СУЧКОВ: «ДВА ЮРИСТА — ТРИ МНЕНИЯ»
вень не осталось — конец
проблем!

Ещё три года назад кама-
зы-десятитонники падали
вверх колёсами в кювет, раз-
ливая молоко, произведён-
ное в колхозе «Гигант». Это
восьмой километр южной
трассы, о чём писала газета
(с фотографиями).

И, конечно же, абсолют-
но правы те, кто считает, что
«глава Убинского района  эту
сессию с отчётом мог прове-
сти в тиши кабинета, однако
же позвали 300 человек (РДК)
послушать и сделать соот-
ветствующие выводы». За

это снис-
хождение
надо ру-
ководите-
ля благо-
д а р и т ь .
Но уро-

вень понимания разделения
властей завис. Этот пассаж
произнесён с таким искрен-
ним пренебрежением, что
надо верить: всё, действи-
тельно,  решает только гла-
ва, а место представитель-
ной власти, то есть власть из-
бирателей, должна обеспе-
чить»хотелки» главы. Часто
— нечистоплотные.

О занижении докладчи-
ком плановых показателей
на сессии в феврале, чтобы
выполнение плана было сто-
процентным, поросту — под-
тасовках данных — газета пи-
сала. Кому это нужно? Сим-
птоматично и то, что на гла-
зах трёх депутатов самого
высокого уровня и областно-
го министра это враньё депу-
таты райсовета вскрыли, до-
казали неправду. Что тут ска-
зать?

Депутаты-аграрники, вру-
чая грамоты передовикам,
говорили о достижениях: в
частности, сколько в районе
заменили  школьных окон на
новые, о  латании крыш, —
но ни словом о проблеме по-
гибающего района. Разве
можно иначе квалифициро-
вать нынешнее состояние
экономики района?

При таких отчётах, при
таком одобрении «высокого»
начальства, при отсутствии
хоть каких-то усилий на объе-
динение всех сил для выво-
да района из чрезвычайного-
положения, может безнадёж-
но «прописаться» и отсут-
ствие перспективыв головах
избирателей.

Здоровые силы для пло-
дотворной и ответственной
работы в районе есть.

Николай ШУДРИК.

Суть нашего обращения в следующем.
Глава Борисоглебского сельсовета Захаркин Р.Ю., умыш-

ленно нарушает Федеральное и региональное законодатель-
ство, Устав Борисоглебского сельсовета, производя проти-
возаконную выплату денежных средств из бюджета сельсо-
вета, согласно решению 33-й (внеочередной) сессии Сове-
та депутатов 4 созыва  от 13.04.2015 № 198. О том, что ре-
шение сессии противозаконное, подтверждено документаль-
но, в том числе и Убинской прокуратурой.  Все решения,
принятые на бюджетной комиссии Борисоглебского сельсо-
вета,  а также решение сессии Совета депутатов тринадца-
той (внеочередной) сессии от 17 февраля 2017 года,
№ 47, «Об отмене решения тридцать третьей (внеочеред-
ной) сессии Совета депутатов Борисоглебского сельсовета
Убинского района Новосибирской области 4 созыва от
13.04.2015 года № 198 «Об утверждении Положения о по-
рядке назначения, выплаты и перерасчёта размера ежеме-
сячной доплаты к страховой пенсии по старости (инвалид-
ности) выборным должностным лицам местного самоуправ-
ления, осуществлявшим свои полномочия на постоянной
основе в Борисоглебском сельсовете Убинского района Но-
восибирской области»  глава Борисоглебского сельсовета
игнорирует и продолжает производить выплату.

Глава Борисоглебского сельсовета  не публикует дан-
ные о численности муниципальных служащих органов мес-
тного самоуправления, работников муниципальных учреж-
дений с указанием фактических расходов на оплату их тру-
да, тем самым нарушая закон № 131-ФЗ, а также препят-
ствует доступу к материалам заседаний сессий Совета де-
путатов.  Неужели нужно обращаться в вышестоящие орга-
ны власти, чтобы Вы опять как-то отреагировали  и ждать
30 дней?

Почему же прокуратура района очень слабо реагирует
на противоправные действия главы Борисоглебского сель-
совета.  По какой-то причине Прокуратура района сначала
не находит  противоречий законодательству решения сес-
сии сельсовета № 198, а после вмешательства областной
Прокуратуры, вдруг обнаруживает несоответствия.  Напра-
шивается вывод: обращения в Прокуратуре либо не рассмат-
ривались, либо рассматривались поверхностно, не вникая
в суть дела. А необоснованный расход денежных средств
из бюджета в сельсовете продолжается по сей день и глава
отвечает:  отменять не буду. А как же борьба с коррупцией ?
Вот в чём вопрос и что делать? К кому обратиться? Может
быть подскажиете.

Подписали депутаты
Борисоглебского сельсовета 5-го созыва:

Васильченко Е.А., Демичев В.Н., Кудинова
Н.А., Терентьев Л.В.

ПРОКУРОРУ УБИНСКОГО РАЙОНА

Ответственность вы-
сокопоставленных чинов-
ников за нарушение уста-
новленных законодатель-
ством ограничений и зап-
ретов ужесточат в Новоси-
бирской области.

Поправки в областной за-
кон предложила прокуратура,
депутаты Законодательного
собрания поддержали. Про-
куратура региона внесла за-
конопроект, предполагающий
изменения закона Новоси-
бирской области «О право-
вом статусе лиц, замещаю-
щих государственные долж-
ности Новосибирской облас-
ти, и об отдельных вопросах
обеспечения деятельности
Губернатора Новосибирской
области».

— Он касается ответ-
ственности за несоблюдение
антикоррупционного законо-
дательства первых замести-
телей и заместителей губер-
натора, председателя прави-
тельства области, министров
и членов областного прави-
тельства, — пояснила стар-
ший помощник прокурора
Новосибирской области Еле-
на Зерняева, представившая
документ на заседании коми-
тета Законодательного со-
брания по государственной
политике, законодательству и
местному самоуправлению.

Ограничения, запреты и
обязанности, которые чинов-
ники данной категории обяза-
ны соблюдать, установлены
федеральным законом «О
противодействии коррупции».
За нарушение некоторых из
них предусмотрен такой вид
ответственности, как увольне-
ние в связи с утратой дове-
рия.

Между тем, за несоблю-
дение других ограничений и
запретов ответственность во-
обще не установлена. Напри-
мер, за использование в не-
служебных целях информа-
ции, средств материально-
технического, финансового и
информационного обеспече-
ния, предназначенных толь-
ко для служебной деятельно-
сти; получение гонораров за
публикации и выступления в
качестве лица, замещающе-
го государственную долж-
ность субъекта Российской
Федерации, получение в свя-
зи с выполнением своих обя-
занностей не предусмотрен-
ных законодательством воз-
награждений.

— Мы подержали законо-
проект в первом чтении, —
прокомментировал предсе-
датель комитета по государ-
ственной политике, законо-
дательству и местному само-
управлению Александр Те-
репа.
Источник информации:
http://sibkray.ru/news/2126/897237/

Против
коррупцииКАК быть?

По закону, по сути,
по справедливости...
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br-ubinwest@mail.ru
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Без ретуши

УВАЖАЕМЫЕ
УБИНЦЫ!

1 мая состоится ми-
тинг и шествие колон-
ны участников празд-
ника. Начало: площадь
50 лет Октября, около
редакциии, в 11 часов.


